

PRESSEMITTEILUNG

Mdynamix eröffnet Hauptsitz in Benningen, Bayern

BENNINGEN, Bayern – Die Mdynamix AG, bekannt für innovative Lösungen für komplexe Forschungs- und Entwicklungsaufgaben in der Automobilindustrie, hat heute ihren neuen Hauptsitz in Benningen mit etwa 20 neuen Arbeitsplätzen feierlich eröffnet.



Das neue Hauptquartier befindet sich in einem ehemaligen Shelter der Bundeswehr, dem Shelter 16, der nun zum Stammsitz von Mdynamix wird. Dieser Schritt unterstreicht das kontinuierliche Wachstum und die Expansion von Mdynamix. Die Mdynamix AG, die 2014 als An-Institut der Hochschule München mit erster Niederlassung in der bayerischen Landeshauptstadt gegründet wurde, hat sich für ihren neuen Stammsitz einen besonderen Standort gewählt.

Im Innovationspark Benningen, nahe dem Allgäu Airport, in Nachbarschaft zum Institut für Fahrerassistenz und vernetzte Mobilität (IFM) der Hochschule Kempten, zu FAKT Motion und deren Testgelände, zu Continental und weiteren Unternehmen aus der Branche. „Wir sind begeistert, unseren neuen Hauptsitz in Benningen zu eröffnen“, sagen unisono die drei CEOs der Mdynamix AG, Prof. Markus Krug, Prof. Peter Pfeffer und Prof. Bernhard Schick und ergänzen *“Dieser Umzug ist ein wichtiger Meilenstein in unserer*

Hauptsitz:
Mdynamix AG
Junkersstr. 4 / Shelter 16
87734 Benningen
DEUTSCHLAND
Kontakt
Tel.: +49 89 550 599 06
E-Mail: info@mdynamix.de
Internet: www.mdynamix.de

Vorstand:
Prof. Dr. Peter. E. Pfeffer
Prof. Bernhard Schick
Prof. Dr. Markus Krug
Aufsichtsratsvorsitzender:
Prof. Dr. Stefan Sentpali
Registergericht:
Amtsgericht Memmingen HRB 18774

USt-IdNr.: DE294608075
Steuer-Nr.: 138/120/50030
D-U-N-S: 31-311-8568

Bankverbindung:
Deutsche Bank
IBAN: DE38 7007 0024 0148 6232 00
BIC/SWIFT: DEUTDE33MUC

Unternehmensgeschichte und wir freuen uns darauf, unsere Präsenz in Bayern weiter auszubauen.“

Die Eröffnung des neuen Hauptsitzes ist ein Zeichen für das Engagement von MdynamiX, seine Position als innovatives Unternehmen in der Automobilindustrie zu stärken. Die Investitionssumme für den Flugzeughangar und das 7600 Quadratmeter große Gelände betrug 1,2 Mio. Euro. Mit dem neuen Standort kann MdynamiX seine Geschäftstätigkeiten vor allem in den Bereichen Autonomes Fahren und Testing Services weiter ausbauen.

An der feierlichen Eröffnung des neuen Hauptsitzes nahmen rund 120 Gästen aus der Branche, Kommunalpolitik und Verbänden teil. Während der Veranstaltung hielten der Landrat des Unterallgäus, Alex Eder, und der Erste Bürgermeister der Gemeinde Benningen, Martin Osterrieder, die Grußworte. Heinrich Schneider, ehemaliger Kommodore und Oberst der Luftwaffe, gewährte den Gästen einen Einblick in die Geschichte des Standortes und teilte Anekdoten aus der Zeit, als das Gelände noch militärisch genutzt wurde.

In den letzten zehn Jahren hat sich MdynamiX zu einem führenden Dienstleister für innovative und komplexe Forschungs- und Entwicklungsfragen in der Automobilindustrie entwickelt und plant, seine Erfolgsgeschichte fortzusetzen. Mit Blick auf das 10-jährige Jubiläum im kommenden Frühjahr und auf die Zukunft plant MdynamiX, seine Forschungs- und Entwicklungskapazitäten weiter auszubauen und seine Präsenz auf dem globalen Markt zu stärken.

Pressekontakt: Eva Wüstum, +49 160 93287112, eva.wuestum@mdynamix.de

Über MdynamiX AG: MdynamiX AG ist Innovationspartner für die Lösung komplexer Forschungs- und Entwicklungsaufgaben in der Automobilindustrie. Im Mittelpunkt steht für das 2014 gegründete Unternehmen der Mensch mit seinen emotionalen Bedürfnissen und seinem Anspruch an ein umfassendes und attraktives Fahrerlebnis. Die Kompetenzfelder der MdynamiX umfassen die Bereiche Fahrdynamik & Fahrkomfort, automatisiertes Fahren (ADAS/AD) sowie Akustik & Schwingungstechnik. Für eine effektive und effiziente Entwicklung von marken- und modelltypischen Ausprägungen bietet MdynamiX ihren Kunden Methoden und Lösungen an. Diese umfassen Software- und Hardwarewerkzeuge sowie Forschungs- und Entwicklungsdienstleistungen bei der anspruchsvollsten Simulations- und Testumgebungen eingesetzt werden. Die MXacademy macht Ingenieurinnen und Ingenieure fit für die Aufgaben der Zukunft. Als An-Institut der Hochschule München und Partner der Hochschule Kempten besitzt MdynamiX direkten Zugriff auf neueste Forschungsergebnisse und modernste Einrichtungen.

ENDE DER MITTEILUNG

----- **ACHTUNG SPERRFRIST: 24.11.2023, 16:00 Uhr** -----